
 
Herr Dr. Tauras führt in das Thema ein und weist insbesondere auf die nötige Diskretion mit 
dem Thema Unternehmensansiedlungen hin. Aus diesem Grunde werde er auch keine Na-
men von Investoren nennen können und wollen. 
 
Anschließend skizziert Herr Schwartze via Power Point Präsentation die Erfolge der städti-
schen Ansiedlungspolitik. 
 
Die Ausführungen werden mündlich ergänzt durch Ausführungen zu den Brachflächen: 

- Memellandstraße 
- Messeachse. 
 
Auch hier gibt es noch Ansiedlungspotenzial. 
 
Abschließend referiert Herr Hörst – ebenfalls via Power Point Präsentation – über aktuelle 
Gewerbeflächenpotenziale und geht dabei insbesondere auf den Standort Nord und den 
Standort Süd ein. 
 
 


